
 
 

NUCLEO DI VALUTAZIONE 
Riunioni 2 e 3 del 25.1.2022 
 
VERBALE 
 
Il 25 gennaio 2022 alle ore 11.00, sono stata convocate con nota 5 gennaio 2022, Prot. 
n. 265, due riunioni telematiche del nucleo di valutazione Iuav di Venezia (NdV), la prima 
alle ore 11 per incontrare il rettore, prof. Benno Albrecht, la seconda alle ore 12 per 
incontrare: il direttore del dipartimento di culture del progetto, Prof. Piercarlo Romagnoni, 
il direttore della sezione di coordinamento della didattica Prof. Giuseppe D’Acunto, il 
Direttore della sezione di coordinamento della ricerca Prof. Francesco Musco 

Sono presenti:  P A AG 

Anna Maria Cristina Bianchetti presidente X   

Massimo Castagnaro componente X   

Federico Raos componente X   

Paolo Garbolino componente X   

Giovanni Busato componente (studente) X   

 
E’ presente Manuela Bombana responsabile del servizio qualità e valutazione. 
 
Riunione 1: Incontro con il Rettore 
 
Presiede la riunione Anna Maria Cristina Bianchetti, presidente del NdV. La riunione è 
aperta alle ore 11.00 per l’incontro con il rettore prof. Benno Albrecth. 
 
In attesa che il Rettore si renda disponibile interviene il prorettore, prof.ssa Anna Saetta, per 
salutare il NdV. Alle 11 e 10 interviene il Rettore che conferma l’intenzione di sviluppare il 
nuovo piano strategico 2022-2027 sulla base del programma presentato in fase di 
campagna elettorale. Il progetto che sta attuando comprende una strategia espansiva che 
riguarda più fronti: gli spazi, gli studenti, i rapporti esterni, le risorse logistiche, ad esempio 
le sedi delle Terese- Magazzini- santa Marta e Cà Tron, ecc., con importanti ricadute per la 
città di Venezia. 
 
Il prof. Castagnaro apprezza il progetto e ricorda l’importanza degli aspetti di processo 
anche nella definizione del piano strategico. A questo proposito suggerisce di rendere 
evidenti quali sono le motivazioni dell’espansione, approfondendo l’analisi di contesto.  
 
Ricorda che la tendenza di Anvur negli ultimi anni è stata di estendere il sistema di 
assicurazione della qualità a tutte le azioni messe in campo dagli atenei, anche quelle 
relative al piano strategico. In particolare ritiene opportuno che il NdV sia di supporto in 
queste fasi anche perché il nuovo sistema nazionale di assicurazione della qualità (AVA 
3.0), attualmente in fase di progettazione, prevede il coinvolgimento del NdV proprio sui temi 
strategici e di governance.  
 
La Presidente si complimenta per il progetto di espansione che definisce ambizioso e 
sfidante e si rammarica di non poterne seguire tutti gli sviluppi dato che il suo mandato 
terminerà a settembre 2022. 
 
La riunione 1 termina alle ore 12. 
 



 

Riunione 2: Incontro con i direttori del dipartimento 
 
Presiede la riunione Anna Maria Cristina Bianchetti, presidente del NdV. La riunione è 
aperta alle ore 12.00 per l’incontro con i direttori del dipartimento. 
 
La Presidente dà la parola al direttore di dipartimento di culture del progetto che dichiara 
di essere in sintonia con le indicazioni del NdV e della commissione paritetica docenti 
studenti che ha potuto apprendere dalla lettura delle relazioni e iIllustra brevemente la 
situazione della didattica e della ricerca del dipartimento.  
 
La parola passa al direttore della sezione di coordinamento della didattica che conferma 
la strategia espansiva esposta dal rettore per quanto riguarda la didattica e dichiara la 
volontà di costruire forme di osmosi e integrazione tra i corsi di studio.  
 
La Presidente chiede che il parere del NdV sui contratti di alta qualificazione sia non 
vincolante. A questo proposito il prof D'Acunto dichiara di avere intenzione di modificare 
la procedura di selezione dei docenti a contratto, aumentando il controllo del 
dipartimento. 
 
La Presidente passa la parola al direttore della sezione di coordinamento della ricerca 
che descrive la missione sulla ricerca come riportata nel programma elettorale del 
rettore, passando brevemente in rassegna i temi del progetto del Fondaco della ricerca 
nella sede di Cà Tron, del plafond minimo per la ricerca, della formazione dei docenti, 
del PNRR, ecc. Su richiesta della Presidente descrive brevemente il progetto del 
dipartimento di eccellenza ipotizzando per il futuro una maggiore apertura verso l'esterno 
e un maggiore coinvolgimento dei laboratori IUAV. 
 
La riunione 2 termina alle 13 e 20 con l’apprezzamento del NdV per il progetto di rilancio 
della Università Iuav e con il suggerimento da parte del prof. Garbolino di non 
dimenticare l'importanza della comunicazione. 
 
L’incontro si conclude alle ore 13.25 
 
La presidente del NdV 
prof.ssa Maria Cristina Bianchetti 


